
В ПОХОД ЗА ЭКОНОМИЮ
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

ТЭО В С Е Х  рай он ах  стран ы  построено м нож ество  теп ло
вы х  и ги д равли ческ и х  электростан ц и й , линий эл ек 

троп еред ач  и других  эн ергети ческ и х  сооруж ений . Д о
стигнут огром ны й успех  в р азви ти и  эн ергети ческой  ба
зы  и в наш ей  области . П остроены  м ощ н ая  В о л ж ск ая  
ги д роэлек тростан ц и я  им ени В. И . Л ен и н а и тепловы е 
электростан ц и и , р асш и р ен ы  мощ ности С ы зран ской  ТЭ Ц .

Ш ирокое прим енение элек троэн ерги и  дает  во зм о ж 
ность м ех ан и зи р о вать  и ав то м ати зи р о в ать  п р о и зво д 
ственны е процессы , облегчать  труд  рабочих.

Э л ектр и ф и кац и я  со зд ает  услови я  д л я  бы стрейш его  
осущ ествлен и я  развер н у то й  п рограм м ы  ком м унистиче
ского строи тельства, нам еченной  X X I съ езд о м  К П С С . 
Б е з  эл ектр и ф и к ац и и  нем ы слим  дальн ей ш и й  техн и че
ский  прогресс. В от почем у в н аш ей  стран е  вм есте с 
бурны м и тем пам и р азв и ти я  всей  эконом ики  у д е л я ет ся  
больш ое вним ание развитию  энергетики .

Но. к ак  у к а зы в а е тс я  в письм е Ц ентрального, К ом ите
та К П С С , сейчас стоит вопрос не только  в том , чтобы  
бы стрее строить новы е элек тростан ц и и , а и эконом но, 
р ац и он альн о  и сп ользовать  каж д ы й  ки ловатт-ч ас  эл е к 
трической  энергии .

У  нас н ем ало  прим еров эконом ного  р асх о д о в ан и я  
электроэн ерги и . В сем ерного  расп р о стр ан ен и я  за с л у ж и 
вает  в этом  отнош ении опыт коллекти вов- н еф теп ер е
раб аты ваю щ его  заво д а , заво д а  тяж ел о го  м аш и н острое
ния и р я д а  других  п ред приятий . З а  1 0  м еся ц ев  1 9 5 9  
года в городе сэконом лено  более 5 м иллионов киловатт- 
часов электроэн ерги и .

В м есте с этим  на п ром ы ш лен н ы х п р ед п р и яти я х , в 
транспортны х и строи тельн ы х о р ган и зац и ях  им ею тся 
м ногочисленны е ф а к ты  неэконом ного , безответственного  
отнош ения к  народном у  добру. И сточники  неп рои зводи 
тельной потери  эл ек тр о эн ер ги и  —  это н аруш ен и е техно
логических реж и м ов , н ед о гр у зк а  и холостая  р аб о та  обо
р удован и я , н еи сп равн ы е агр егаты , у стан овки  и особенно 
ком м уникации , н есоверш ен н ая  си стем а освещ ен ия . Т а 
кие недостатки  нед авн о  бы ли  вы я в л ен ы  рейдовой  б р и га
дой наш ей  газеты  на ком байновом  заводе . П ерерасход  
электри ч еской  энергии  зд есь  допускаю т на станочном  
оборудовании , бесхозяй ствен н о  отн осятся  к  расходу  
сж атого  возд уха. В этом  году  его  у ж е  перерасходован о  
на 6 0  ты сяч  рублей .

В письм е Ц ентрального  К ом итета парти и  д ан а  р а з 
вер н у тая . к о н кр етн ая  програм м а борьбы  за  эконом ию  
электроэн ерги и . Е сли  н ад еж н о  за к р ы т ь  все пути 
р астр ан ж и р и ван и я  электр о эн ер ги и , то на п ред п ри яти ях , 
транспорте и стройках  города м ож но сэконом ить не пять  
м иллионов киловатт-часов , а го р азд о  больш е. К  дости
ж ен и ю  этой цели  и нуж но н ап р ави ть  всю  си лу , тв о р ч е
скую энергию  наш их рабочих, и н ж ен еров , техников , 
служ ащ и х . Б о р ьб а  з а  н аиболее эф ф екти вн о е  и сп ользо 
вание элек три ч еской  энергии  д о л ж н а  стать  п овсед н ев
ной заботой  партийны х, советских , х о зяй ствен н ы х , 
п роф сою зны х, ком сом ольских организаций .

Н а  п р ед п ри яти ях  города н уж н о  р азв ер н у т ь  соревн о
вание за  рац и он альн ое и сп ользован и е элек тр и ч еско й  
энергии , кто больш е вы пустит продукции  из р асч ета  на 
один час элек троэн ерги и  и кто внесет н аи б олее ценное 
п ред лож ен и е по эконом ии элек тр и ч еско го  тока.

Х орош о, если  на п р ед п ри яти ях  в бли ж ай ш и е ж е  дни 
будут п роведены  см отры  и сп о л ьзо ван и я  эл ек тр о эн ер 
гии, а затем  р азр аб о тан ы  м ер о п р и яти я  по ее эконом ии, 
более р ац и он альн ом у  расходованию .

В борьбу  за  экономию  эл ек тр о эн ер ги и  д олж н ы  в к л ю 
чи ться  ком иссии партийного  к он троля  при п артийны х 
о р ган и зац и ях , техн и чески е ком иссии , аги таторы , рац и о
н ал и зато р ы , м ноготираж ны е газе ты  и стен н ая  п ечать. 
Н адо  добиться того, чтобы  в ц ехах , на у ч а стк а х  бы ло 
больш е лозун гов , п л ак ато в , п о к азы в аю щ и х , что дает  
эконом ия электри ч еской  энергии.

Товарищи сызранцы! По п р и зы в у  Ц ен тральн ого  К о
м итета К П С С  р азвер н ем  поход за  эконом ию  эл ек тр о 
энергии , за  ее н аиболее рац и он альн ое  использование!

Сердечные проводы Н. С. ХРУЩЕВА 
в Б у д а п  е ш т е

БУДАПЕШ Т, 7 декабря. 
(ТАСС). Трудящиеся венгерской 
столицы тепло проводили сегод
ня дорогого »гостя—Первого сек
ретаря Центрального Комитета 
КПСС Н. С. Хрущева, возглав
лявшего делегацию Коммунисти
ческой партии Советского Союза 
на VII съезде Венгерской социа
листической рабочей партии.

На площади перед Западным 
вокзалом в Будапеште задолго до 
отхода специального поезда со
брались тысячи трудящихся. Про
водить товарища Н. С. Хрущева 
на вокзал прибыли члены и кан
дидаты в члены Политбюро ЦК 
ВСРП во главе с Первым секре
тарем Центрального Комитета то
варищем Яноше\.' Кадаром, П ред
седатель Президиума ВНР Ишт- 
ван Доби, партийные работники и 
руководители предприятий.

Появление Н. С. Хрущева на* 
привокзальной площади вызывает 
среди провожающих бурю руко
плесканий, Никита Сергеевич с бу

кетом цветов, преподнесенных ему 
пионерами, тепло отвечает на при
ветствия.

У микрофона член Политбюро 
Ц К  ВСРП Дьердь Марошан. 
Он обращается к Никите Серге
евичу со словами горячего при
вета. По площади прокатывается 
гром аплодисментов.

К микрофону подходит товарищ 
Н. С. Хрущев. Теплые слова бла
годарности за гостеприимство и 
пожелания дальнейших успехов 
венгерскому народу в строитель
стве социалистического общества 
вызывают всеобщее одобрение 
провожающих и новые взрывы 
аплодисментов и приветственных 
возгласов.

Гости и провожающие идут к 
поезду. Здесь Никита Сергеевич 
сердечно прощается с Ференцем 
Мюннихом, Иштваном Доби, 
Дьёрдем Марошаном и с други
ми членами Политбюро, привет
ливо машет, рукой остальным про.

к р а с н ы йОКТЯБРЬ
Орган Сызранского горкома КПСС и городского Совета депутатов трудящихся 
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Семилетку выполним досрочно!
Хорошо отзы

ваются в литей
ном цехе ремонт- 
но - механическо
го завода о фор
мовщике Ю. Ку- 
чапине. Он вно
сит достойный 
вклад в семилет
ку, выполнил уже 
около двух годо
вых норм.

После, напря
женного трудо
вого дня Юрий 
спешит . в школу 
рабочей молоде
жи. Он твердо 
решил получить 
среднее образова
ние.

НА СНИМКЕ: 
Юрий Кучапин.

Фото
К. Николаева.
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Флаги над колоннами
Тридцатое ноября, понедель

ник, обыкновенный рабочий 
день. На территории нефтепе
рерабатывающего завода без
людно, только изредка пром
чится по бетонной дороге само
свал или мелькнет мотороллер 
дежурного электрика.

Высоко в хояодное небо вре
зались колонны технологиче
ских установок. На верхней 
площадке самой высокой ко
лонны появился человек.

По узенькой металлической 
лесенке-стремянке рабочий взо
брался на самую маковку. Над 
колонной затрепетало алое по
лотнище флага. А к четырем 
часам над колоннами уже всех 
установок развевались полот
нища кумача. Зареяли флаги 
над колоннами, и завод принял 
праздничный вид.

Почему флаги над колоннами 
в будничный день? У нефтепе
реработчиков утвердилась за
мечательная традиция— в час и

вожающим и затем входит в ва
гон.

Поезд трогается. Вместе с тов. 
Н. С. Хрущевым выехали П ер
вый секретарь ЦК ВСРП Янош 
Кадар, член Политбюро ЦК ВСРП 
Бела Биску, первый секретарь 
Будапештского горкома ВСРП 
Шандор Гашпар.

минуту, когда установка вы
полняет месячное задание по 
выработке нефтепродуктов, на 
колонне устанавливается флаг 
— рапорт о завершении месяч
ного плана. Хорошая тради
ция! Будничный день стано
вится праздником.

В ноябре нефтепереработчи
ки достигли новых трудовых 
успехов. Месячное задание по 
выпуску валовой продукции 
выполнено на 100,9 процента, 
по товарной продукции на 101 
процент. За одиннадцать ме
сяцев государственный план 
выполнен на 103 процента. Де
сятки эшелонов горючего от
правлены сверх плана. Улуч
шились технико-экономические 
показатели работы завода.

Над колоннами реют алые 
стяги, труженики нефти про
должают борьбу за досрочное 
выполнение семилетнего плана.

В. Волгин,

Работают в счет 
1960 года

В наш цех тов. Титов при
шел, когда выпускались гидро
турбины. Тогда его бригада за
нималась обработкой лопаток 
турбин. С заданием бригада 
справлялась хорошо. Но скорл 
выпуск турбин прекратился. 
Завод получил задание выпус
кать новую, продукцию. На
чальник цеха вызвал к себе 
тов. Титова и спрашивает у не
го:

— На турбинах ваша брига
да отличилась, была передо
вой. А сможете ли вы справить
ся с изготовлением патрубков 
для шаровых мельниц?

В то время из-за патруб
ков задерживалась сборка 
мельниц.

Подумав немного, бригадир 
твердо заявил:

— Везьмемся и за это дело, 
не подведем.

Нелегко пришлось тогда Ти
тову, Задание сложное, а чер
тежи в то' время он читал ела?"
б-о. На помощь ему пришли то

варищи. Начальник техниче
ского бюро тов. Терехов научил 
его разбираться в чертежах, а 
другие, более опытные мастера, 
бригадиры, подсказывали, как 
лучше вести заготовку дета
лей, сборку их.

Не потребовалось много вре
мени, чтобы бригадь? Титов и 
все его рабочие быстро освои
ли новый вид изделий и до
стигли такой выработки, что 
уже давно выполнили план 
1959 года.

Характерным для бригады 
является то, что все ее члены 
работают дружно, каждый 
стремится сделать больше. 
Многие из бригады учатся. 4 
человека посещают школу ра
бочей молодежи, один учится в 
вечернем техникуме.

Бригада работает так, что 
все больший вклад вносит в 
счет 1960 года —  второго го
да семилетки.

А. Чилмкин,
газорезчик цеха 

металлоконструкций завода 
тяжелого машиностроения.

Т е м п ы  р а с т у т

ВОЗВРАЩЕНИЕ В МОСКВУ 
ДЕЛЕГАЦИИ 

КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА
В Москву из Будапешта воз

вратились члены делегации Ком
мунистической партии Советско
го Союза, выезжавшие на VII 
съезд Венгерской социалисти
ческой рабочей партии.

Глава делегации член Прези
диума ЦК КПСС, Первый се
кретарь ЦК КПСС Н. С. Хру
щев 7 декабря прибыл в Уж
город. (ТАСС). .

Хорошими успехами отмети
ли строители контрбанкета 
на Батракском косогоре День 
Конституции. Несмотря на 
наступившие холода, наш кол
лектив с честью выполняет 
производственные з а д а н и я .  
Образцы труда показывают шо
феры Петр Сергунин. бульдозе
рист Леонтий Каблучий, на
мывщики Александр Сорокин и 
Александр Горюшкин и многие 
другие.

Большой трудовой подъем, 
охвативший все звенья и 
участки, позволил добиться 
хороших производственных по
казателей. Ноябрьский план 
участок выполнил на 139 про
центов.

Группа наших рационализа
торов внесла предложение об 
изменении конструкции контр
банкета. Проектный институт 
«Ленгипротране» и Куйбышев
ское управление железной до
роги согласились с их предло
жением. Оно дает большую эко
номию бетона, грунта, камця, 
денежных средств.

Ход работ на контрбанкете в 
этом году показывает, что они 
идут более быстрыми темпами, 
чем в прошлом. Если в 1958 
году было освоено на укрепле
ние косогора 13 миллионов 
рублей, то в этом году — 17 
миллионов рублей.

У. Батршин, 
секретарь комитета ВЛКСМ, 

участка гидромеханизации.



Навстречу Пленуму 
ЦН КПСС

Совхоз «Волжский» был создан 
около трех лет назад на базе Бат- 
ракской МТС и двух колхозов. 
Коллектив совхоза за короткий 
срок добился значительных успе
хов. Им перевыполнен план сда
чи шерсти, яиц, молока, мяса, 
овощей и картофеля. Задание по 
развитию животноводства перевы
полнено по всем видам скота и 
птицы.

В связи с этим остро встал во
прос о строительстве животно
водческих помещений. Своими си
лами выполнить 'Весь объем 
строительных работ совхоз не мо
жет. Поэтому мы придаем боль
шое значение шефской помощи 
трудящихся города Сызрани.

Нам оказывают помощь строй- 
трест № 4, ремонтно-механиче
ский завод, горпромкомбинат и др.

...Из-за неблагоприятных по
годных условий этой осени в сов
хозе создалось трудное положение 
с подъемом зяби. Механизаторы 
«Волжского» не могли справить
ся с поставленной задачей.

На помощь к ним пришли ше
фы. Сызранский ремонтно-меха- 
кический завод (директор тов. 
Султанов), контора механизации 
(начальник тов. Кочетков) выде
лили по два трактора, которыми 
и была вспахана зябь на площа- 

;  ли более четырехсот гектаров.
Ферма, расположенная в 'с е л е  

Троекуровке, не имела электриче
ского освещения. По просьбе ди
рекции совхоза, контора механи
зации смонтировала на ферме пе
редвижную электрическую стан
цию, и животноводческие помеще
ния фермы сейчас электрифициро
ваны. В ближайшее время будет 
электрифицировано все село Трое-

.~_£И »вка.
В совхозе более двух лет не ре

монтировались автовесы, которые 
для производства были крайне не
обходимы. Этой осенью работники 
горпромкомбината установили эти 
весы. Сейчас они завершают со
оружение весовых будок.

Успешно идет строительство ко
ровника на 100 голов в поселке 
Сборно-Симоновский, которое ве
дут рабочие первого управления 
треста М* 4 (начальник тов. 
Грязное). Они дали слово завер-

Нужна действенная 
шефская помощь

шить работу к первому января
нового года. Судя по темпам ра
боты, свое слово строители сдер
жат.

Строительно-монтажное уп
равление (начальник тов. Кащеев) 
занимается в совхозе электрифи
кацией поселков Разбросной и 
Сборно-Симоновский, всех произ
водственных и жилых помещений. 
Монтажники поставили столбы на 
протяжении шести километров. 
Начали подвеску проводов. Эту 
работу они также обещали закон
чить к новому году. С заверше
нием линии территория совхоза 
будет полностью электрифициро
вана.

Но есть и такие шефствующие 
организации, которые дают много 
обещаний и не выполняют их.

В совхозе ощущается нужда в 
новых жилых помещениях. В этом 
году было запланировано строи
тельство трех четырехквартирных 
домов. Эту работу должно было 
проводить строительное управле
ние Л1« 7 (начальник тов. Чистя
ков). Однако к Строительству до 
сих пор не приступлено.

С администрацией Кашгарско
го сланцевого рудника заключен 
договор на строительство сборно
го железобетонного коровника. 
Справка о финансировании совхо
зом этого строительства рудоуп
равлению представлена. Однако 
рудник также до сих пор не при
ступил к выполнению своих обя
зательств.

Завод сланце-зольного кирпича 
должен был по договору поставить 
в совхоз 75 тысяч штук кирпича. 
Стоимость кирпича и доставка его 
оплачены. Сызранский автотрсст 
для этой цели выделил две авто
машины. Но завод использует ма
шины не по назначению.

Управление начальника работ 
№ 676 обязалось построить в 
совхозе зернохранилище и во
донапорные башни. Зернохрани
лище строится медленно, а к со
оружению башен совсем не при
ступали.

Из-за такого недобросовестного 
отношения к своим обязательствам

ВЫСТАВКА В ЯОМЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ
С большой радостью отметили 

трудящиеся нашего города День 
Советской конституции. На пред
приятиях. в учреждениях состоя
лись доклады, беседы и вечера. 
В библиотеках, кабинетах полити
ческого просвещения организова
ны художественно- иллюстратив
ные и книжные выставки. С ни
ми с интересом знакомятся рабо
чие, инженерно - технические ра
ботники, служащие и в настоя
щее время.

В Доме политического просве
щения городского комитета пар
тии организована выставка «Кон
ституция подлинного социалисти
ческого демократизма». На видном 
месте здесь размещены работы 
В. И. Ленина о советском строи
тельстве, материалы XXI съезда 
КПСС, выступления товарища 
Н. С. Хрущева, популярные бро
шюры Всесоюзного общества по 
распространению политических и 
научных знаний.

СОВЕТСКАЯ ВЫСТАВКА В МЕКСИКЕ
Мехико. В зд а 

нии Националь
ной аудитории 
открыта Выставка 
достижений. Со
ветского Союза в 
области науки, 
техники и культу
ры.

На выставке 
представлено 16 
тысяч экспона
тов. Она подроб
но освещает все 
стороны жизни 
СССР. Выставка 
подобного рода 
о р г а н и з у е т с я  
впервые не толь
ко в Мексике, но 
и во всей' Л атин
ской Америке.

НА СНИМКЕ: 
в одном из залов 
выставки.

Фото специ
ального фотокор
респондента ТАСС 
В. Соболева.

со стороны некоторых шефствую
щих организаций совхоз ощущает 
трудности: скот содержится ску
ченно, в неприспособленных поме
щениях, а это отражается на со
хранении и продуктивности по
головья.

Отсутствие жилых помещений 
сказывается на условиях жизни 
рабочих. Вновь поступающих по
селить некуда.

Одним из самых серьезных не
достатков в шефской помощи яв
ляется то, что, оказывая хозяйст
венную помощь, шефы совершен
но забывают о помощи в культур 
но-массовой, политической рабо 
те. В 1959 году шефы не 
выступали перед коллективом сов 
хоза с концертами художествен
ной самодеятельности, не читали 
лекций.

Встречая декабрьский Пленум 
ПК КПСС, коллектив совхоза при 
лагает все силы, чтобы прийти к 
этому знаменательному событию 
с трудовыми подарками. Рабочие, 
специалисты совхоза ждут, что в 
этом им окажут действенную по
мощь шефы.

Н. Рябихин, директор сов 
хоза; И. Агильдин, секретарь 
парторганизации; М. Тетю 
хин, рабочий совхоза.

! * 
* /* 
* 
5
4 
Г

Передовые слесари

* 
г 
(

/
*

I
Слесари Иван Андоськин и Александр Безбородов, работаю

щие в Сызранском автохозяйстве, трудятся хорошо, вовремя и вы- ? 
сококачественно ремонтируют автомашины.

В честь декабрьского Пленума ЦК КПСС они взяли на себя \  
повышенные обязательства и успешно их выполняют.

Александр Безбородов учится на пятом курсе вечернего от- 5 
деления машиностроительного техникума, а Иван Андоськин—на 
3 курсе.

Нелегко сочетать учебу с работой, но трудности не путают 
комсомольцев.

НА СНИМКЕ: (слева направо) Иван Андоськин и Александр ? 
Безбородов.

Фото П. Москаева. Я

П Р О Ф С О Ю З Н А Я  Ж И З Н Ь

Постоянно действующие производственные 
совещания —  в центр внимания

Н А  ЧЕТЫРНАДЦАТИ предприя
тиях Сызранского железнодо

рожного узла работают постоянно 
действующие производственные 
совещания. Жизнь показала, что 
они способствуют широкому при
влечению рабочих и служащих к 
управлению производством.

Возьмем, к примеру, совещания, 
проводимые на станции Сызрань 
1-я. Предметом обсуждения на 
них являются насущные вопросы 
производства: увеличение налива 
и обработки цистерн, резервы со
кращения простоев вагонов на 
подъездных путях и т. д. Очень 
хорошо, что совещания проводят
ся регулярно, к участию в них 
привлекается широкий круг рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников, служащих. Разумеется, 
это способствует развитию твор
ческой активности наших желез
нодорожников.

Вот конкретный пример. На со
вещаниях станции Сызрань 1-я 
выступило около ста человек. 
Они внесли шестьдесят пять пред
ложений, направленных на улуч
шение количественных и качест
венных показателей работы. При
чем пятьдесят девять из них уже 
внедрены в производство. В ре
зультате получена экономия в 
размере нескольких десятков ты
сяч рублей. Хорошую инициативу 
проявила экспедитор тов. Белова, 
по совету которой ныне практи
куется уплотненная погрузка ва
гонов на подъездных путях, что 
позволяет сэкономить около вось
ми тысяч рублей.

Такая практика положительно 
сказывается на работе. Коллектив 
станции из месяца в месяц пере
выполняет план по всем измери
телям. Он неоднократно занимал 
первенство в социалистическом 
соревновании предприятий узла, а 
в третьем квартале Министерство 
путей сообщения наградило его 
премией.

Коллективным органам, какими 
являются постоянно действующие 
производственные совещания, при
суще чувство нового, передового. 
В вагонном депо станции Сызрань 
1-я замечательное патриотическое 
движение за право называться 
ударником, бригадой коммунисти
ческого труда нашло поддержку 
постоянно действующего совеща

ния. Оно явилось одним из орга
низаторов этого славного сорев
нования.

В депо периодически рассмат
риваются вопросы механизации 
и автоматизации производствен
ных процессов. И здесь имеются 
определенные сдвиги. В частно
сти, в депо установлен пресс для 
опрессовки запасных резервуаров, 
реконструирован один тельфер, 
введены в действие две электро
нагревательные печи, механизиро
вана транспортировка грузов в ав- 
токонтрольный пункт. Эти изме
нения произошли, конечно, не без 
участия постоянно действующего 
совещания.

Предметом заботы постоянно 
действующих . производственных 
совещаний являются вопросы со
стояния охраны труда и техники 
безопасности. Приведу такой при
мер. В прошлом году в складе 
топлива и на экипировке чуть ли 
не каждый месяц имели место 
случаи ' производственного трав
матизма. Совещание досконально 
разобралось в причинах их воз
никновения и с помощью админи
страции добилось . устранения 
вскрытых недостатков.

Нельзя, однако, умолчать и о 
том, что кое-где постоянно дейст
вующие совещания превратились 
в постоянно бездействующие. В 
кондукторском резерве совещания 
не проводятся вот уже восемь 
месяцев. Председатель местного 
комитета профсоюза тов. Труба- 
ченко совершенно устранился от 
руководства производственным со
вещанием. Здесь плохо' поставлен 
учет рационализаторских предло
жений, поступающих от рабочих. 
Неудивительно, что целый ряд 
предложений так и не выполнен.

Еще хуже обстоит дело в ше

стой дистанции пути и третьей 
дистанции сигнализации и связи. 
Там вообще предали забвению по
стоянно действующие производст
венные „увещания. ....”

Ослабили свое внимание к( ра
боте совещания председатель ме
сткома паровозного депо станции 
Сызрань 1-я тов  ̂ Шишков и пред
седатель совещания тов. Оришко- 
Здесь совещания не созывались 
три месяца. Решения. ко
торые принимаются, не всегда вы
полняются. Не раз обсуждались 
вопросы плохого обеспечения па
ровозных бригад инструментом, 
случаи нарушения графика поста
новки локомотивов на промывоч
ный ремонт, неисправности путей 
на промывочных канавах, органи
зации обмывки паровозов в юж
ном парке, но дело не сдвинулось 
с места. Так случилось потому, 
что контроля за выполнением на
мечаемых мероприятий нет. В этом 
повинен и начальник депо тов. Ве- 
ликих^ который не принимает 
должных мер для выполнения ре
шений производственного совеща
ния.

Как ни странно, но большинст
во стенных газет не освещает ра
боты постоянно действующих про
изводственных совещаний, а если 
иногда это делается, то слишком 
поверхностно.

Определенная вина за эти недо
статки ложится и на райпроф- 
сож.

Добиться, чтобы постоянно дей
ствующие производственные сове
щания предприятий отделения 
шли в ногу с жизнью, являлись 
боевыми организаторами масс на 
досрочное выполнение заданий се
милетки — такова задача, кото
рую мы ставим перед собой.

И. Кулемин, 
председатель райпрофсожя.

ГОРНЯКИ КРЕПКО ДЕР ЖАТ СВОЕ СЛОВО
Горняки Кашгарского руд

ника брали обязательство — 
добыть в первом го^у семи
летки сверх плана двадцать 
шесть тысяч тонн сланца. Свое 
слово они сдержали.

Трудовая победа достигнута 
благодаря значительному ро
сту производительности труда, 
которая по сравнению с прош
лым годом возросла больше*

чем на двадцать процентов. За 
счет снижения себестоимости 

продукции получено свыше 
двух миллионов рублей сверх
плановых накоплений.

Темпы дооычи сланца не 
снижаются и сейчас. За первые 
дни декабря горняки первой и 
третьей шахт добыли сверх 
плана еще сотни тонн топлива.



Наши читатели пишут
П о ч т о в ы е  ш  у  т  к

Каждому хорошо знакомо чув
ство томительного ожидания ве
сточки от родных и близких. С 
исключительным нетерпением и 
беспокойством ждут родители из
вестий от своих сыновей, уехав
ших на службу в армию или на 
учебу. И вот юноши и девушки и 
многие пассажиры, проезжающие 
через станцию Сызрань-город, спе
шат опустить письма и открытки в 
почтовый ящик, ни на минуту не 
сомневаясь, что они будут до
ставлены адресату своевременно. 
Всем понятно, . что за каждым 
ьисьмом, за каждой почтовой от
крыткой стоят живые люди.

Это понятно всем, кроме 
некоторых почтовых работников, 
о бездушии и расхлябанности ко
торых приходится здесь писать.

Утром 5 ноября я опустил семь 
поздравительных открыток в поч
товый ящик у вокзала ст. Сыз
рань-город и, опуская их, сразу

почувствовал, что ящик этот уже 
основательно наполнен* У меня 
возникло беспокойство о судьбе 
открыток и не напрасно. Моими 
адресатами открытки не бы
ли получены. 10 ноября я 
обратился к начальнику железно
дорожной почты тов. Нестеро
ву. Тот сразу же позвонил в го
родскую контору связи тов. Шум- 
ковой, которая обязана контроли
ровать своевременную выемку от
правлений из этого ящика.

Три иногородних открытки мои 
доставлены по назначению с деся
тидневным опозданием.

Характерно, что и служебные 
извещения клиентуре о поступ
лении грузов, опущенные админи
страцией ст. Сызрань-город в тот 
же почтовый ящик 4 ноября, бы
ли доставлены адресатам только 
10 ноября,

А .  Золотницний,

Депутаты отчитываются
Оживленно было в школе М5 3 

в недавнее воскресенье. Сюда при
шли избиратели ряда округов, что
бы послушать отчеты депутатов 
т.т. Смолина, Рябоконь. Сидорки- 
на и других.

С докладом о работе исполкома 
городского Совета депутатов тру
дящихся по выполнению наказов 
избирателей выступил депутат тов. 
Смолин.

В своих выступлениях избира
тели подвергли критике недостат
ки, особенно в благоустройстве го
рода.

Избиратель тов. Иванов крити
ковал деятельность конторы «Зе- 
лглстрой». Он указал, что жители 
Коммунальной улицы этой осенью

вырыли 150 ямок для посадки де
ревьев. «Зеленстрою» была дана 
заявка на саженцы, но их свое
временно не выделяли-- 

Избиратель тов. Филимонов от
метил недостатки в наведении чи
стоты и порядка на улицах, осо
бенно во дворах.

Был внесен ряд предложений, 
связанных с улучшением освеще
ния улиц, водоснабжения и ремон
та дорог.

После собрания для избирате
лей был продемонстрирован доку
ментальный фильм «Н. С. Хру
щев в Америке».

А . Болобков,
председатель уличного 

комитета.

Нужды фотолюбителей
Тысячи людей занимаются фото

графией. Но фотолюбители наше
го города очень • страдают от не
расторопности работников торгов
ли. Уже почти год в магазинах 
нет широкой пленки для Фото
аппаратов «Любитель», «Москва- 
2», «Москва-4» и «Москва-5». А 
эти фотоаппараты имеют широкое 
распространение.

Я, например, выписываю плен
ку из Москвы, что обходится 
очень дорого. Кроме того, я лишен 
возможности выбрать нужную мне 
пленку. Узкая пленка недавно по
явилась в магазинах. Но руково
дители торговых предприятий не

обеспечили продажу пленок чувст
вительностью 4 5 — 65 единиц.

Второй месяц в магазинах от
сутствует фиксаж., нет ванночек 
для работы с бумагой крупных 
форматов. Уже год не продаются 
увеличители. Особенно дефицитны 
увеличители улучшенного качест
ва и универсальные увеличители 
для узкой и широкой пленок.

Среди фотолюбителей идет раз
говор о создании клуба фотолюби
телей. Следует к этому предло
жению прислушаться и отделу 
культуры исполкома горсовета 
и взяться за его осуществление.

Л. Воюцний.

О ДРУЗЬЯХ-ТОВАРИШАХ

Он с е м и л е т к и  р я д о в о й !
Еще недавно на причале неф

теперерабатывающего завода 
шла работа.

—Коренастый крепыш в бре
зентовой куртке придирчиво ос
матривает рабочее место. Обо
рудование исправно, инструмент 
на месте. Но испачканным в ма
зуте оказался пробоотборник.

— Вымыть! Вахту не приму,— 
требовательно говорит старший 
оператор Илья Проломов. По
том он справляется у диспетче
ра «Волготанкера» тов. Гриши
на о наличии подходящих для 
налива барж. На подходе — 
баржа для налива мазута. Про
ломов с бригадой деятельно го
товится к наливу, подготовлены 
ключи, болты, прокладки. Вни
мательно осмотрены шланги, ко
торыми будет соединен мазуто- 
провод с баржей.

— Этот шланг не годится: по
мят и пропускает, нужно заме

нить, — дает распоряжение
старший оператор.

Замена шланга произведена 
своевременно, без суеты. Теперь 
все в порядке.

В умелых руках работа спо

рится. Вместо положенного по 
норме 1 часа на сборку шлан
гов, Проломов затратил двад
цать минут. Так каждую  вахту, 
не допуская разлива нефтепро
дуктов, экономя по нескольку 
минут на подготовке к наливу 
барж , тов. Проломов накапли
вает часы. А это значит, что 
ежемесячно отходила в навига
цию от причала одна баржа, 
груженная топливом за счет 
сэкономленного времени.

Не успокаиваться на достиг
нутом, экономить в большом и 
малом — таковы черты, прису
щие советскому человеку, строи
телю семилетки. Не лишен этих 
черт бывший старшина, участ
ник Великой Отечественной вой
ны тов. Проломов. Он бескоры
стно вносит свою скромную леп
ту в общее народное аело.

Таков этот скромный рабо
чий, передовик социалистиче
ского соревнования за успеш
ное выполнение семилетки.

С. Рябов, 
оператор 

нефтеперерабатывающего 
завода.

☆  ☆

Дорожно - путе
вые мастерские.
Депутат горсове
та слесарь Ф. Ца
рев работает на 
ремонте техниче
ского оборудо
вания. Он еже 
дневно выполняет 
норму выработки 
на 175—200 про
центов. За  хоро
шую работу тов. 
Ц арева несколько 
раз премировали.

Фото 
А. Шувалова, 

шофера 
таксомоторного 

хозяйства.

В ТЕСНОТЕ И В ОБИДЕ
В последнее время много гово

рят о свободном допуске читате
лей библиотек к книжным пол
кам.

Это очень хорошо. Выбирая 
книгу, читатель получает возмож
ность выбрать книгу по душе. Но, 
к сожалению, не все библиотеки 
могут перенять хороший метод. 
В данном случае я говорю о 
библиотеке имени Лермонтова, 
которая размещена в неудобном 
помещении, где, как говорится, в 
тесноте и в обиде.

Помещение, занимаемое библио
текой при клубе «Второе Баку», 
годится разве только для библио
теки-передвижки. Книжный фонд 
растет, количество читателей —• 
тоже, и библиотека обслуживает 
очень большой район. Городской 
отдел культуры совместно с адми
нистрацией клуба «Второе Баку» 
должен пойти навстречу работни
кам библиотеки имени Лермонтова 
и ее читателям.

И. Епифанцева, 
читательница библиотеки 

имени Лермонтова.

н е о б х о д и м ы х  
у д о б с т в а х

Приятно иметь возле дома озе -! 
лененный чистый двор, где можно 
отдохнуть взрослым, поиграть де
тям. Но мы, жильцы нового до
ма № 4 по Московской улице, 
лишены этого.

Двор нашего дома неуютен. 
Посаженные жильцами деревца не 
были огорожены штакетником и 
почти все погибли. По посадкам 
свободно ездят машины, которые 
привозят продукты в магазин и 
закусочную, расположенные в пер
вом этаже дома.

Середину двора занимают му
сорные ящики, которые с успе
хом можно было бы убрать в 
сторону.

Коридоры до сих пор не ос
вещены, в проходах не убран му
сор и хлам. Однако ни начальник 
жилищно-коммунального отдела 
комбайнового завода тов. Нарыж- 
ный, ни комендант дома не обра
щают внимания на эти «мелочи».

М. Сидорова, 3. Кузнецова,
А. Камардина, А. Медведева 

и другие (всего десять подписей).

СЛОН-НЕУДАЧНИК
( БАСНЯ)

Один весьма ученый Слон 
В начальники был произведен... 
О т бывшего директора Ежа 
Он принял все важнейшие дела. 
Назначил секретаршею Л ису  — 
Свою родную, кажется, сестру, 
А в заместители—Медведя- 

друга,
Кассиром же была его супруга. 
И, рассовав свою родню таким 

манером, 
Слон, наконец, стал заш 1маться 

дело ли
Во-первых, позаботился

о друге~  
Путевку в Крым достал

своей супруге. 
Д оволен был собою Слон,
Но вскоре был разоблачен.
Его повадки разгадали  
И сняли...

* * «
Мораль сей басни всем ясна: 
Скользка карьера у  Слона.

П. Лапшин.
— +  —

ГАЗЕТЫ — В КАЖДУЮ СЕМЬЮ
В каждый дом заходит почталь

он с газетами и журналами. До 
недавнего времени в рабочий по
селок нашей шахты их доставля
лось свыше 500 экземпляров.

Активно прошла подписка на 
периодическую печать на 19С0 
год.

В. Кирюхин,
председатель шахткома 

шахты № 5/6.

В ы з о ш
Сегодня вечерние занятия в 

школе рабочей молодежи ЗМ» 7 
(поселок Заводской, директор 
тов. Соколова Т. А.) начались 
не так, как обычно. После звон
ка учащиеся собрались в 
школьном коридоре, посреди 
которого стоял покрытый крас
ным материалом стол. За ним 
молодой человек в милицейской 
форме, держа в руке лист бу
маги, говорил: ...«Коммунисти
ческое преобразование общества 
неразрывно связано с воспита
нием нового человека, в котором 
должны гармонически сочетать
ся духовное богатство, мораль
ная чистота и физическое со
вершенство. Повышение обще
образовательного и культурно- 
технического уровня трудящих
ся становится сейчас одной из 
коренных проблем нашей жиз
ни... Отвечая на заботу партии 
и правительства о молодежи, 
мы, учащиеся школы рабочей 
молодежи № 8, обещаем...».

Дальше председатель старо- 
стата школы рабочей молодежи 
М? 8 Михаил Егоров, работник 
горотдела милиции, зачитывает 
условия, на основе которых 
учащиеся борются за высокую 
успеваемость, посещаемость за
нятий. Рядом с ним за столом 
президиума Виктор Харитонов, 
рабочий депо станции Сызрань 
2-я, и Лариса Еременко— отлич
ники десятого класса той же 
школы. Они. чуть смущаясь, 
смотрят на возбужденные лица 
своих товарищей по учебе из
7-й школы.

—  Сами-то раньше не дога-

IX р  ш  ш  Я  т
дались вызвать их, — горячо 
шепчет один своему товарищу.

— Ничего, лицом в грязь не 
ударим. — отвечает тот.

А Федоров говорит о повыше
нии успеваемости, о посещае
мости и о товарищеской взаи
мопомощи, об изготовлении 
своими силами учебно-нагляд
ных пособий и о многом дру
гом, без чего не может жить 
школа,, занимаясь повышением 
общеобразовательной подготов
ки рабочих и работниц.

Михаил Федотов, учащийся 
6-го класса, попросил инициа
торов начала дружбы между 
двумя школами:

—  Расскажите, товарищи, о 
жизни и учебе в вашей шко
ле.

Завязывается дружеская бе
седа. Учащиеся 7-й школы вно
сят дополнительно предложе
ние об  ̂участии в лыжных и 
конькобежных соревнованиях.

Учащиеся, делясь впечатле
ниями, расходятся по классам. 
А гости осматривают учебные 
кабинеты — физический, мате
матический, химический, зна
комятся со стенгазетами, учеб- 
но-наглядными пособиями, пла
нами культурно-общественной 
работы школы.

И гости, и хозяева довольны. 
Они сегодня особенно остро по
чувствовали. как жизнь семи
мильными шагами идет вперед, 
и большая радость сознавать 
себя не отстающим в этом стре
мительном беге времени.

М. Гусев.

Г Д Е  Ж Е  С В О Д Н Ы Е  А Ф И Ш И ?
Не раз заведующий отделом 

культуры горисполкома тов. Гор
деев обещал, что скоро в го
роде будет установлено не
сколько сводных афиш о кино
фильмах, демонстрирующихся в 
кинотеатрах и клубах города. Но 
до сих пор таких афиш нет. Это 
создает большие неудобства для 
зрителей, желающих посмотреть 
тот или иной фильм, знать, во 
сколько начинается сеанс и т. д.

Сделать такие афиши и уста
новить их в наиболее многолюд
ных местах не представляет, по- 
моему, большой трудности, и 
тов. Гордееву нужно позаботить
ся об этом, а не заниматься пу
стыми обещаниями, которых с его 
стороны было достаточно.

Б. Чернышов,
штамповщик учебно

производственных мастерских.

В КВАРТИРАХ ХОЛОДНО
Давно начался отопительный 

сезон. Однако в квартирах дома 
№ 23 по улице Сталина не ста
ло тепло. Жильцы дома не раз 
обращались к коменданту тов.

Гавриловой, ходили с жалобой и 
к главному энергетику треста 
^  4, а в доме по-прежнему хо
лодно.

И. Захарова,
жительница дома.



По следам выступлений СОВЕТЫ ВРАЧА

1 VI I  съезд  Вен герской  с о ц и ал и ст и ч ес ко м  
рабочей партии з а к о н ч и л  свою работу

§ Янош Надар избран Первым сенретарем ЦН В СРП
rJOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO оооооооооооооооогу.

Венгерская Народная 
Республика. Будапешт.
Недавно в Централь
ном научно-исследова- 
тельском институте фи
зики вступил в строй 
новый атомяый реак
тор, построенный в 
честь V II съезда Вен
герской социалистиче
ской рабочей партии.

НА СНИМКЕ: у ре
актора.

Фото Э. Фридмана.

(Фотохроника
ТАСС).

Закрытие VII съезда Венгерской 
социалистической рабочей партии

БУДАПЕШТ. VII съезд Венгер
ской социалистической рабочей 
партии закончил свою работу.

На заключительном заседании 
бъезда состоялись выборы рукоёО- 
дяших -органов ВСРП. В соответ
ствии с Уставом ВСРП съезд из
брал новый состав Центрального 
Комитета ВСРП и Центральной 
ревизионной комиссии.

Выступивший на заключитель
ном заседании Янош Кадар отме
тил, что из 667 делегатоз, при
нявших участие в голосовании, 
645 делегатов полностью одобри
ли кандидатов, выдвинутых в со
став руководящих органов ВСРП. 
В этом, подчеркнул оратор, на
шло яркое выражение принципи
альное политическое единство пар
тии.

Янош Кадар сообщил, что в со
став Центрального Комитета изб
ран 71 член и 23 кандидата в 
члены ЦК, в состав Центральной 
ревизионной комиссии избрано . 15 
человек. Вновь избранные Цент
ральный Комитет и Центральная 
ревизионная комиссия провели 
свои первые заседания. Цент
ральный Комитет избрал членов 
Политбюро и кандидатов в чле
ны Политбюро ЦК ВСРП.

Первым секретарем ЦК ВСРП 
избран Янош Кадар. Съезд встре
тил это сообщение долго не смол
кающей овацией. Председателем 
Центральной ревизионной комис
сии избран Дьюла Фодор.

Янош Кадар сообщил также об 
избрании Центральным Комитетом 
состава Центральной контрольной 
комиссии, председателем которой 
избран Шандор Ногради.

¥ Свое выступление Янош Кадар 
закончил выражением благодарно 
сти, братским партиям, делегации 
которых выразили свой солидар
ность с борьбой и трудб'м йёдабр- 
ского народа и Венгерской социа
листической рабочей партии.

*  *  *

Центральный Комитет Венгер
ской социалистической рабочей 
партии по случаю VII съезда 
ВСРП устроил в здании венгер
ского парламента большой прием, 
который прошел в сердечной, дру
жеской атмосфере.

На приеме заместитель Предсе
дателя Венгерского Совета Мира 
Арпад Сакашич вручил Н. С. Хру
щеву письмо от имени Президиу
ма Всевенгерского Совета Мира.

. В письме выражаются и'скре'н 
ние пожелания Никите Сергеёвичу 
новых успехов в его борьбе за 
мир, пожелания долгих лет жизни 
и здоровья. Вместе с письмом 
Арпад Сакашич передал Никите 
Сергеевичу золотой значок Все
венгерского Совета Мира. Вручая 
писько и значок, Арпад Сакашич 
сказал: »

— Венгерские борцы за мир ви
дят в Вас, товарищ Хрущев, пер
вого борца за мир во всем мире. 
Они выражают глубокую благо
дарность и признательность Вам, 
человеку, который так много сде
лал для дела мира и неутомимо 
продолжает бороться за мир во 
всем мире.

Никита Сергеевич поблагодарил 
Арпада Сакашича за теплые сло
ва и за подарок.

(ТАСС).

«•Красного Октября»

«ТЕХНИКА НА ПРИКОЛЕ»
Под таким заголовком в № 166 

«Красного Октября» была опуб
ликована корреспонденция рабко
ровской бригады, в которой были 
подвергнуты критике руководите
ли 2-го участка гидромеханиза
ции, который не выполнял произ
водственного плана из-за плохого 
использования механизмов: буль
дозеров, кранов, а главный меха
ник тов. Хриченко В. Н. не забо
тился о повышении коэффициен
та использования техники.

Указанные факты действитель
но имели место. Корреспонденция 
обсуждалась на партийном бюро и 
открытом партийном собрании.

За развал работы главный меха
ник Хриченко уволен.

Партийное бюро потребовало от 
начальника участка тов. Шамши
на и главного инженера тов. 
Подъякова устранить недостатки.

Управлением гидромеханизации 
оказана участку помощь в ремон
те крана, обеспечении техникой.

За работой механизмов установ
лен строгий контроль. Среди ме
ханизаторов организовано сорев
нование за звание ударников ком
мунистического труда. Это уже 
дало свои положительные резуль
таты. План строительно-монтаж- 
ных работ за третий квартал был 
перевыполнен.

В. Гусев,
секретарь партийного 

бюро участка.

Ч Т О  Н У Ж Н О  З Н А Т Ь  
О  Д И Ф Т Е Р И И

«ИЗ НАШЕЙ ПОЧТЫ»

В этом разделе 3-го ноября 
опубликовано письмо тов. Марсо
ва, в котором он жаловался, что 
на Водопроводной улице очень 
слабое напряжение в электросети.

Главный инженер городских 
электросетей тов. Сидоркин сооб
щил в редакцию, что в ивражном 
районе для повышения напряже
ния построена новая трансформа
торная подстйнций.

КНИЖНАЯ ПОЛКА
Вышли из печати и поступили в 

продажу следующие книги:
Д. Конрад. Избранное (в двух 

томах). Государственное издатель
ство художественной литературы. 
Москва. 1959 год. Цена 23 руб. 
35 коп.

И. К. Андреев. Арифметика. 
Развитие понятия числа и дейст
вий над числами. Пособие для 
факультета начальной школы пе
дагогических институтов и для 
педагогических училищ. Учпедгиз. 
Москва. 1959 г. Цена 7 руб. 10 коп.

В. Ф. Одоевский. Повести и 
рассказы. Государственное изда
тельство художественной литера
туры. Москва. 1959 год. Цена 
8 руб.

Б. Ясенский. Человек меняет 
кожу. Роман. Куйбышевское книж
ное издательство. 1959 год. Цена 
11 руб. 80 коп.

Дифтерия — опасное заразное 
заболевание, особенно для ма
леньких детей.
~ Заболевание дифтерией вы5ы- 
вается особым микробом — 
дифтерийной палочкой, которая 
чаще всего поселяется в зеве, 
носу, гортани, размножается там 
и вырабатывает яд, вызывающий 
воспаление слизистой оболочки с 
образованием на ней пленок или 
налетов.

Зараж ение происходит от боль
ных дифтерией или бациллоноси
телей. Источником заражения мо
гут быть посуда, белье, игрушки, 
книги и другие вещи, бывшие в 
пользовании у дифтерийного боль
ного.

Наиболее восприимчивы к диф
терии дети в возрасте от 1 года 
до 5 лет. Чем меньше ребенок, 
те\.' опаснее для него болезнь.

С момента попадания дифтерий
ной палочки в организм ребенка 
до появления первых признаков 
болезни проходит некоторое вре
мя,- так называемый скрытый пе
риод болезни, который длится от 
2 до 7 дней.

Начинается дифтерия с недомо
гания, слабости, отсутствия аппе
тита, боли в горле при глотании. 
Вскоре повышается температура, 
но иногда она может оставаться 
нормальной.

Наиболее часто встречается 
дифтерия зев а ., Иногда, особен 
но у маленьких детей, дифтерий 
ный процесс может перейти на 
гортань и в полость носа.

Ребенка, жалующегося на недо
могание, особенно если у него 
повышена температура и болит 
горло, нельзя носить в ясли, 
пускать в детский сад или школу. 
Нельзя также разрешать ребен
ку общаться ' с другими''детьми. 
Необходимо уложить заболевшего 
ребенка в постель и немедленно 
вы звать- к нему врача. В случае 
подтверждения заболевания диф
терией врач примет необходимые 
меры.

Дифтерийные больные лечатся в 
больнице — только там они полу
чают своевременную помощь и 
правильное лечение.

Помещение, где находился забо
левший дифтерией, а также все 
вещи, которыми он пользовался, 
нужно обязательно подвергнуть 
тщательной дезинфекции. В квар
тиру, где находится . больной диф
терией, нельзя допускать детей.,,

Все дети, бывшие в соприкосно, 
вении с больным, проходят лабо
раторное обследование и подвер
гаются изоляции до получения ре
зультатов исследования и заклю
чения врача.

В предупреждении заболевания 
имеют большое значение' противо
дифтерийные прививки, . Привив
ки делаются всеу здоровым де
тям от 5—6 месяцев до 12 лет и 
являются обязательными.

Особую роль играет правильное 
воспитание, питание детей и зака
ливание их организма.

Е. Лимановский, 
главный врач 

Дома санитарного просвещения.

Зимний сезон О Т К Р Ы Т
5 декабря состоялось открытие 

зимнего спортивного сезона. Пер
вые старты взяли конькобежцы. 
6 декабря проведен первый хок
кейный матч. Спортсмены «Неф
тяника» принимали на своем поле 
хоккеистов Новокуйбышевска. Это 
была отборочная игра. По усло
виям спортсмены, одержавшие 
победу, получают право участво
вать в играх на первенство 
РСФСР.

Игра началась в быстром тем
пе. Наши хоккеисты буквально 
смяли защиту соперников. На 
двадцатой минуте капитан коман
ды сызранцев Николай Бе
лов со штрафного удара забивает 
первый мяч в ворота противника. 
Воодушевленные удачным нача
лом, наши хоккеисты обрушивают 
шквал атак на ворота новокуйбы- 
шевцев. Вскоре Геннадий Юрчик 
обошел двух защитников и забил 
второй мяч.

Новокуйбышевцы переходят в 
наступление, но самоотвержен
ная игра вратаря «Нефтяника» 
Вячеслава Титова не дает им 
возможности открыть счет. Наши 
хоккеисты усиливают темп. Тре
тий мяч был забит мастером 
спорта Пискуновым. За  семь ми
нут до конца первого тайма Юрий 
Букин доводит счет до 4:0. ¡А 
лишь на последних минутах но
вокуйбышевцы сквитывают один 
мяч.

С результатом 4:1 хоккеисты 
ушли на отдых.

Вторая половина встречи нача* 
лась бурными ^таками гостей. 
Выделяется капитан команды ма
стер спорта Строев. Счет ста
новится 4:2.

И лишь когда до конца встречи 
остается десять минут, Бузынин 
доводит счет до 5:2, а потом Бу
кин забивает еще один к.'яч.

6:2 — таков результат матча.
А. Виноградов.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

10 декабря, в 18 часов мест
ного времени, в комнате депута
тов горисполкома состоится кон
сультация для депутатов о по
рядке назначения и выплаты госу
дарственных пенсий.

Консультацию дает заведую
щая городским отделом социаль

ного обеспечения тов. Платонова 
Л. И.

Приглашаются депутаты, акти
висты, председатели уличных 
комитетов города.

Сызранское отделение 
кинопроката

выпустило новый 
художественный фильм

„Я вам пишу.,,“
Производство киностудии 

«Молдовафильм»
1959 год.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.
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В театре и нино:
ДРАМТЕАТР. « З а х а р о в а  

смерть». Нач. в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ».
«Я вам пишу...». Нач. в 9-30,
11-15, 1, 2-45, 4-30, 6-15, 8, 9-45.

«ЗВЕЗДА». «Баллада о солдате».
Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30,
6 :20, 8 - 10, 10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ- 
СОМОЛА. «Неоплаченный долг».
Нач. в 10, 11-50, 1-40, 3-30, 5-20,
7 -10 ,9 .

«ДРУЖБА». «-Записки медсест
ры». Нач. в 4, 8. «Н. С. Хрущев 
в Америке». Нач. в 6 часов.

«РОДИНА». «Под небом Мек
сики». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30,8-30.

ЗАВОДУ  
«ВОЛ ГОЦЕМТЯЖМАШ»

на постоянную работу срочно |  
требуются рабочие не ниже ! 

6 разряда следующих специ- £ 
альностей: фрезеровщики, то- | 
кари на крупные и уникальные ! 
станки, карусельщики, зубо- \ 
резчики, расточники.

Ж илплощадь будет предо- ! 
ставлена в течение' 1960 года. |  

С предложением обращать- 3 
ся: г. Ставрополь Куйбышев- [ 
ской области, завод " «Волго- | 
цемтяжмаш», отдел кадров. ! 

( 2 - 1 ) .  •

Ж ирнов  Владимир Алексеевич, про
живающий в С ы зран и  М о с к о в с к а я . б, 

13, возбуж дает дело о растгооже- 
с Ж ирновой Тамаройнии брака 

Яковлевной.

Д ело подлежит рассмотрению в об 
ластном суде.

Е002943.
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